

ADVIERTEN POR LA FALTA DE INSUMOS MÉDICOS PARA DIÁLISIS

Francisco nombró a Mestre como arzobispo de La Plata

El Santo Padre Francisco designó arzobispo de la arquidiócesis de La Plata a monseñor Gabriel Antonio Mestre, de 54 años, actualmente obispo de Mar del Plata. El nombramiento fue publicado, en forma simultánea en Roma y en Buenos Aires. El Obispo se despedirá de la ciudad el 9 de septiembre, a través de una santa misa para asumir luego nuevo obispo de La Plata.



COSTO DE VIDA

Inflación sería 7% en Julio

Así lo estiman consultoras que comenzaron a observar movimientos en los precios, las cuales señalaron que el mayor impacto se verificaría en agosto, el mes de las elecciones primarias.

TURISMO

PreViaje 5: cuándo se lanza y de cuánto sería el reintegro



Foto: Asociación Salteña de Hockey

VAN POR EL ASCENSO

Tras una contundente actuación en el último partido de la fase regular, Mar del Plata se clasificó a las semifinales del Campeonato Argentino Ascenso en Salta y va por una de las dos plazas en juego. Venció 6-0 a Entre Ríos y jugará hoy desde las 15 ante San Juan.

DEPORTES

FIESTA MILLONARIA

RIVER hizo completa su fiesta con un triunfo sobre Racing por 2 a 1, en la última fecha de la Liga Profesional. Lucas Beltrán y Paulo Díaz fueron los goleadores del equipo dirigido por Martín Demichelis que alcanzó los 61 puntos y sacó 11 de diferencia al subcampeón Talleres (50). Para Racing descontó Jonathan Gómez, con la ejecución brillante de un tiro libre en tiempo de descuento.



CONTROLES AFIP

Triplican regularización de trabajadores no registrados en el país